Una breve aguanieve bas-tó para que se tapizara de hielo la parte alta de la sierra v el paraje conocido como los Oyameles. Aunque la tormenta no llegó a Mesa de las Tablas, sus habitantes se preparan para lo peor. El frente frío 28 y la llegada de una masa de aire polar, que se cruzan con la quinta tormenta invernal, provocará primero chubascos, fuertes vientos y luego caída de aguanieve o nieve, sobre serranías de estados como Coahuila, con temperaturas de 0 a -5 grados.

Ciudad 4C

### Prepárese, viene otra tormenta invernal





♥ @PeriodicoZocalo f PeriodicoZócalo ☑ zocalosaltillo

Viernes 3 de enero del 2020 | Año XII | Número 4222 | 76 páginas | 6 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10.00



Tras más de dos horas de intensos trabajos y con el apoyo de cuatro camiones y seis pipas con agua, los brigadistas lograron extinguir por completo el incendio, el cual dejó múltiples pérdidas, sin que se pudiera determinar la probable causa que originó el fuego.

Cierran libramiento varias horas

## Arde recicladora

AUGUSTO RODRÍGUEZ Zócalo | Saltillo

La tarde de ayer un fuerte incendio consumió una planta recicladora, el cual movilizó a diversas corporaciones y provocó el cierre del Libramiento Óscar Flores Tapia por varias horas.

Los hechos ocurrieron minutos después de las 17:00 horas al interior de la empresa Inamesa, ubicada en el kilómetro 6 de la mencionada vía estatal, en los lí-mites entre Ramos Arizpe y Arteaga.

Fue a raíz de una columna de humo negro, la cual era visible desde distintos puntos de Saltillo, que múl tiples reportes ingresaron al Sistema de Emergencias 911, para reportar el siniestro. Elementos de Protección



Por los fuertes vientos el fuego tomó fuerza con rapidez.

Civil y Bomberos se aproximaron al sitio para atender el incidente, pues debido a los fuertes vientos el fuego tomó fuerza con rapidez y consumió tarimas, plásticos y madera.

Luego de unos minutos, las llamas alcanzaron una

empresa de tráileres y una torre de electricidad, por lo que agentes de la Policía Ci-vil del Estado cerraron la circulación en ambos sentidos de la carretera, por el ries-go de que los cables de al-ta tensión cayeran sobre el INICIA ENERO... Y TODO MÁS CARO

# **Pegan alzas**

Anuncian grandes empresas aumentos en sus productos

EDITH MENDOZA DIANA GONZÁLEZ

Saltillo despertó con la cru-da realidad de una cascada de aumentos en los productos perecederos, frutas y verduras; en productos de marcas como Lala, Bimbo y el incremento anunciado anteriormente en cigarrillos y refrescos.

Las grandes marcas de alimentos como Gamesa, Modelo, Sabritas, Barcel, Nestlé, Lala, Alpura, Marinela y Tía Rosa notificaron incrementos en precios que ya en-traron en vigor, informó la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec).

Aunque dicho aumento no se ha visto reflejado en las tiendas de abarrotes o conveniencia de la ciudad, los costos de cigarros o refrescos se elevaron más allá de lo anunciado.

"La microeconomía se pre-senta con un alto nivel de dificultad en el que se tendrán que seguir sorteando las constantes alzas a los productos de mayor demanda de la canasta básica por in-



■ La cuesta de enero arranca con alzas desde un 30% al 40% en las frutas y verduras básicas en la mesa de los saltillenses

crementos fiscales a hidrocarburos, que encarece el transporte de mercancías, así como el transporte público" aseguró el organismo, lo cual extenderá la cuesta de enero durante todo el 2020.

#### Hasta el desabasto es motivo de alza en Mercado de Abastos

Luego del periodo de alta demanda de productos tí-pico para el cierre del año y el desabasto a razón del mal clima, la cuesta de ene-ro arranca con alzas desde un 30% al 40% en las frutas v verduras básicas en la mesa de los saltillenses.

Actualmente, los precios dependen también de la disponibilidad de los produc-tos en el mercado. Con las fiestas de fin de año, mu-chos trabajadores del campo y comercializadores no laboraron, lo que incide en un desabasto en las bodegas y con ello se encarecen los productos.

Lo anterior de acuerdo con Guillermo Reyes, quien es encargado de la sucursal de La Milpa en el Mercado de Abastos de Saltillo. "Son perecederos el área

que manejamos, depende-mos mucho de las condiciones del clima, y la temporada... el tomate ha subido. por ejemplo, por el frío", dijo

Página 2A

#### Saltillenses, entre los mexicanos varados en crucero en Singapur ■ Página 8A

## **ANUARIO** EL DÍA QUE EL CRIMEN SOMETIÓ AL ESTADO

Suplemento especial

#### 2019: cuando la realidad pone a prueba la esperanza

Busque hoy un compendio de los acontecimientos que marcaron un año violento y en el que la incertidumbre económica y social no logró derrumbar la esperanza en la construcción de un país mejor.

Mantendrá cero rechazos

#### Necesitaría el HG mayores recursos y personal por Insabi

JORGE BILL SOTO

NÉSTOR GONZÁLEZ

Por ahora, la creación y puesta en marcha del nue-vo Instituto de Salud pa-

ra el Bienestar, el Insabi, no ha afectado la operación del Hospital Ge-neral, que desde ha-ce años trabaja bajo la política de cero rechazos, y aunque las modificaciones de este esquema y la de-saparición del Seguro Popular podrían im-

plicar en un futuro reforzar el personal, los recursos para el abasto de medicamento e incrementar el número de servicios, por ahora la Dirección espera que se les en-treguen las reglas de operación la próxima semana. "Este hospital como siem-pre ha trabajado con una política de cero rechazo, esto por instrucción del Go-bierno del Estado a través de la Secretaría de Salud, to-

dos los usuarios que acuden aquí al hospital siempre los he-mos atendido, independientemente de la filiación que se tenga", dijo Jorge Bill Soto Almaguer, director del Hospital General. "Ahorita con el per-

sonal que tenemos, con la plantilla que tiene el hos-pital es suficiente para los usuarios que hasta el momento hemos atendido.

Página 2A



Reconoce MARS a cuerpos policiacos

#### Ejemplo nacional, modelo Coahuila de seguridad



**Todos por Saltillo** Cumplen con pago de predial





pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRE